

Briefmarkenfreunde laden zu ihren Treffen ein

Bad Camberg. Einen sehr harmonischen Verlauf nahm die diesjährige Hauptversammlung des Vereins der Briefmarkenfreunde Bad Camberg. Dem Vorstand wurde für das vergangene Geschäftsjahr einhellig eine konstruktive und erfolgreiche Arbeit bescheinigt, und alle Vorstandsmitglieder wurden einstimmig von der Versammlung wiedergewählt.

Der neue Vorstand

Im Einzelnen setzt sich der Vorstand wie folgt zusammen: 1. Vorsitzender und Schriftführer Hartmut Biegel, 2. Vorsitzender Hans-Jochen Schmitz, Kassiererin und Neuheiten-Wart Simone Klippel; Pressewart und Veranstaltungsleiter Hans Palzer, Jugendgruppenleiter Gerhard Plag, Rundsendeleiter Heiko Dörfler, Kassenprüfer Raimund Rühling und Herbert Sandner und deren Ersatz Johann Schieder. In ihren Rechenschaftsberichten umris-

sen Vorsitzender Hartmut Biegel und die Fachwarte noch einmal die Ereignisse des Jahres 2009: Im Einzelnen der 42. Großtausch in Würges; die Fahrt in die Holsteinische Schweiz und die Wanderung nach Limburg. Ein weiterer Höhepunkt war die Jahresabschlussfeier im Gemeindezentrum Würges, wo die Ehrungen für langjährige Mitgliedschaft durch den Vorsitzenden vorgenommen wurde. Für 40-jährige Mitgliedschaft wurde Franz Motyka geehrt, 30 Jahre Mitglied ist Dieter Fischer, 20 Jahre im Verein ist Hans-Jochen Schmitz, sowie Herbert Sandner und Robert Giersch.

Im Jahresprogramm des Vereins ist am 30. Mai ein Tagesausflug nach Speyer und Oppenheim vorgesehen. Die Briefmarken- und Münzfreunde treffen sich jeden Donnerstag ab 19.30 Uhr im Nebenraum des „Frankfurter Hofes“ in Bad Camberg, wobei Gäste gerne willkommen sind. *nnp*